



# 「わかっこだより」

北九州市立若園小学校 校長 長 畑 潤

学校教育目標  
「一人一人が生き生きと輝き、  
知・徳・体の調和のとれた  
自律した児童の育成」

## わかっこの「こ」 根気強く働く子

今月の23日は、「勤労感謝の日」です。勤労感謝の日は、勤労を尊び、お米などの生産を祝い、国民が互いに感謝し合うという趣旨で昭和23年に制定された祝日です。私たちが安心して、不自由なく生活できるのは、社会全体で多くの人が働いて、生活に必要な物を生産してくれているからです。

家庭の中にも「家事」という大切な仕事があります。子どもたちも分担し、「ありがとう」の言葉でお互いに感謝の気持ちを味わいたいものです。そして、学校でも「そうじ、当番活動、係活動、委員会活動など」子どもたちが主体的に働く場面がたくさんあります。自分の体や頭を使って働くことの意味について考え、働くことに労を惜しまない子どもに育ててほしいと願っています。ご家庭でも家事の分担等について話してみてください。



## 三世代スポーツ大会がありました 11/2

2日(水)に第41回若園校区 三世代スポーツ大会がありました。例年本校の体育館で3年生と地域の方々(100名近くの方々)が一堂に介し簡単なスポーツを行います。

本年度は、ビンの早つき競争とホールインワンに参加させていただきました。体育館中に元気な笑い声があがるとても楽しいスポーツ大会で地域の方々との交流をより一層深めることができました。



クラスの間が深まった  
「球技大会」 五年生  
二十一日(月)に、バスケットボール大会が本校体育館でありました。五年生が北方小学校と交流試合を行いました。体育の時間を中心に、パスやドリブルなどの個人技能に加え、チームで試合に臨むための練習をくり返し行って来ました。企救中学校と一緒に練習する子ども同士とてもよい交流ができました。



## ようこそ！若園小学校へ ～就学時健康診断がありました～

十日(木)に、平成二十九年入学予定のお子さんを対象にした「就学時健康診断」が行われました。少し緊張した面持ちで保護者の方に付き添われて受付をした七十七名のお友達。当日参加した全員が歯科検診、視力検査、内科検診等を無事に済ませることができました。入学してくるのを楽しみに待っています。



## 第21回北九州市花と緑のまちづくりコンクール

### 〈学校部門〉最優秀賞を受賞！

北九州市では、10月は、「都市緑化月間」と定められ、全国各地で「ひろげよう 育てよう みどりの都市」のもと都市緑化に関する種々の行事が実施されました。その中で、本校の玄関前のロータリーの景観づくりが、学校部門の最優秀賞に選ばれました。環境委員会や芳本さん、馬場さん、フラワーコーディネーターの方々の努力の賜物です。ありがとうございました。

